

DAFTAR PENELITIAN YANG DIBIYAI SELAIN APBN UNDIP TAHUN ANGGARAN 2021

NO	NAMA KETUA	SKEMA	JUDUL PENELITIAN
1	Dr. Ismi Darmastuti, SE, M.Si	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Efektivitas Kinerja Pemerintah Daerah Di Masa Pandemi COVID-19 Dengan Sistem Evidence Based Policy (EBP)
2	MIRWAN SURYA PERDHANA, SE, MM, Ph.D	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Model Kepemimpinan Indigenous Kontemporer dan Dampaknya Terhadap Kesejahteraan Psikologis Karyawan: Studi di Pesisir Jawa Bagian Utara
3	Prof. Dra. Indah Susilowati, M.Sc., Ph.D	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	MODEL STRATEGI ADAPTASI DAN MITIGASI DARI PERAN WANITA PESISIR SERTA PELAKU USAHA DAN STAKEHOLDERS TERKAIT UNTUK MEMPERTAHANKAN RANTAI PASOK KOMODITAS PERIKANAN AKIBAT "SHOCK" ATAS PANDEMI COVID-19
4	Dra. Endang Tri Widyarti MM	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Valuasi dan Prediksi Risiko Saham Blue Chip Indonesia dengan Geometric Brownian Motion
5	Dr. Ani Purwanti, S.H., M.Hum.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	ANALISIS KETIDAKSETARAAN GENDER TERHADAP NELAYAN PEREMPUAN DALAM UNDANG-UNDANG NOMOR 7 TAHUN 2016 TENTANG PERLINDUNGAN DAN PEMBERDAYAAN NELAYAN, PEMBUDIDAYA IKAN DAN PETAMBAK GARAM SEBAGAI PERWUJUDAN SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS (SDGs)
6	I Gusti Ayu Gangga Santi Dewi, S.H., M.Kn.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Model Kebijakan Alih Fungsi Hutan Yang Berkearifan Lokal Di Indonesia
7	Siti Mahmudah, S.H., M.H.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Model Kerjasama Kemitraan dalam Pemanfaatan Hutan Mangrove yang Mampu Meningkatkan Ekonomi Perempuan dan Konservasi Hutan Mangrove yang Berkelanjutan
8	Dr. Siti Malikhatus Badriyah, S.H., M.Hum.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	MODEL PENGATURAN KONTRAK LEASING DALAM PENGEMBANGAN USAHA MIKRO, KECIL DAN MENENGAH PADA MASA PANDEMI COVID 19
9	Muhyidin, S.Ag., M.Ag., M.H.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	PENGKAYAAN SUMBER MATERI HUKUM ISLAM MELALUI KAJIAN BERBAGAI MANUSKRIP PESANTREN DI JAWA TENGAH DAN ANALISIS KOMPARATIFNYA DENGAN HUKUM POSITIF INDONESIA GUNA MENGUATKAN NILAI ANTI-RADIKALISME
10	Dr. Nur Rochaeti, S.H., M.Hum.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	REKONSTRUKSI KEADILAN RESTORATIF SISTEM PERADILAN PIDANA TERPADU DALAM PEMBAHARUAN SISTEM HUKUM DI INDONESIA
11	Dr. Aju Putrijanti, S.H., M.Hum.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Rekonstruksi Politik Hukum Penyiaran Dalam Rangka Adaptasi Perkembangan Digitalisasi Penyiaran Televisi Di Indonesia
12	Dr. Siti Maziyah, M.Hum	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	PELESTARIAN IDENTITAS BUDAYA LOKAL DI PANTAI UTARA JAWA MELALUI DOKUMENTASI, REGENERASI, DAN KREATIVITAS: STUDI BATIK MOTIF JLAMPRANG DI PEKALONGAN
13	Dr. Suyanto, M.Si.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Pengembangan Sumber Daya Manusia Keluarga Pekerja Migran Indonesia di Kabupaten Cilacap

NO	NAMA KETUA	SKEMA	JUDUL PENELITIAN
14	Dr. Muhammad Abdullah, M.Hum.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Transformasi Literasi Maritim dalam Tradisi Sastra Pesisir (Studi Kasus Atas Kitab Al Faithur Rahman Karya KH Shaleh Darat As Samarani).
15	Dr Adi Nugroho, M.Si	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Pengembangan Sistem Evaluasi Kualitas Pelayanan dan Kepuasan Pasien Vaksinasi Covid-19 Guna Mensukseskan Program Nasional Penanggulangan Pandemi
16	dr. Hari Peni Julianti, M.Kes.,Sp.KFR, FISP, FISC	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Evaluasi dan Pengembangan Alat Terapi Jari untuk Pemulihan Pasien Pasca Stroke
17	Nuryanto, S.Gz, M.Gizi	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Family Nutritions Attachment (FNA) Terhadap Peningkatan Status Gizi Balita Stunting di Kabupaten Grobogan
18	dr SIGID KIRANA LINTANG BHIMA Sp.KF	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Kematian yang baik (good death) dan perawatan paliatif di masa pandemi COVID-19
19	Dr. dr. RENNI YUNIATI, Sp.KK., FINSVD, FAADV	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Morfologi dan Fisiologi Centella Asiatica, Perbandingan Metode Ekstraksinya, dan Manfaatnya Sebagai Terapi Adjuvan Reaksi Lepra
20	Dr. dr. Sutopo Patria Jati, MM, M. Kes	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Model Kolaboratif Implementasi PT-KIA (Perencanaan Terpadu Kesehatan Ibu Dan Anak) Melalui Optimalisasi Dana Desa
21	dr. Rani Tiyas Budiyantri, M.H.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	PENGEMBANGAN MODEL LITERASI KESEHATAN PADA ERA INDUSTRI 4.0 BAGI IBU DI DAERAH PESISIR KOTA SEMARANG
22	Dr. Fuad Muhammad, SSi, MSi	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	ESTIMASI CADANGAN KARBON DI EKOSISTEM MANGROVE PASARBANGI, REMBANG SEBAGAI POTENSI JASA LINGKUNGAN
23	Dr. Ir. Widianingsih, MSc	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	BIOEKOLOGI DAN BIOPROSPEKTIF TERIPANG Acaudina sp (Holothuria; Molpadida; Caudinidae) DALAM UPAYA PENGEMBANGAN SUMBERDAYA PERAIRAN
24	Prof. Dr. Ir. Muhammad Zainuri, DEA	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	BIOSINTESIS NANOPARTIKEL MIKROALGA FOTOSINTETIK SEBAGAI BIOABSORBENT DAN BIOREMEDIATOR LOGAM BERBAHAYA DI PERAIRAN
25	Nurul Latifah, S.Kel, M.Si	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Coastal Blue Karbon Ekosistem Mangrove Pesisir Kabupaten Brebes sebagai Upaya Mitigasi Perubahan Iklim
26	Romadhon, S.Pi,M.Biotech	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	EKSTRAKSI, SELEKSI, DAN KARAKTERISASI SECARA INSILIKO PROTEIN LIGAN DAN TARGET RESEPTOR, MOLECULER DYNAMIC PROTEIN, MOLECULER DOCKING, DAN PEPTIDE WEIGHT ANTIMIKROBIAL PEPTIDE DARI UNDUR-UNDUR LAUT (Emerita sp)
27	Ir. Sumardianto, PG Dipl, M.Gz	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Inovasi Bumbu Instan Bebas Pengawet Sintetis Berbasis Terasi Udang Rebon (Acetes sp.) dan Pendugaan Umur Simpannya dengan Accelerated Shelf Life Test
28	Prof. Dr. Ir. Delianis Pringgenies, M.Sc	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Skrining Antijamur, Gen PKS-I, Gen PKS-II, NRPS dan Pemetaan Gen Penghasil Gen Penghasil Metabolit Sekunder Dari Sedimen Mangrove Kota Semarang dan Karimunjawa

NO	NAMA KETUA	SKEMA	JUDUL PENELITIAN
29	Kartika Sari Dewi, S.Psi., M.Psi., Psikolog	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Pengembangan Layanan Self-Check Deteksi Dini Problem Kesehatan Mental Berbasis Kecerdasan Buatan (AI) di Masa Pandemic Fatigue COVID-19
30	Dr. rer. nat. Anto Budiharjo, S.Si., M.Biotech	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Bioprospeksi Culture-Dependent Bakteri Termofil Penghasil Thermozyyme Dari Sumber Air Panas Gonoharjo, Kendal - Jawa Tengah
31	Prof.Dr. Hermin Pancasakti Kusumaningrum, SSi., MSi	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	KARAKTERISASI MOLEKULER DAN MORFOLOGIS FITOFARMAKA INDONESIA BERPOTENSI IMMUNE BOOSTER DALAM PANDEMI COVID 19
32	Dr. Eng. Udi Harmoko, M.Si	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Model Sirkulasi Hidrothermal pada Zona Patahan Studi Kasus: manifestasi-manifestasi air panas yang tersebar di kota Ungaran, Jawa Tengah
33	Dr. Sri Pujiyanto, SSI, MSi	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	PENGEMBANGAN JAMUR ENDOFIT KAYU DEWANDARU (Eugenia uniflora) SEBAGAI PENGHASIL SENYAWA BIOAKTIF BAHAN BAKU OBAT
34	Dr. Erma Prihastanti, MSi	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Peningkatan Kualitas Bibit Unggul Mangrove dengan Aplikasi Zat Pengatur Tumbuh Alami dalam Upaya Konservasi Lingkungan Pesisir
35	Arief Rachman Hakim, S.Si, M.Si	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Performa Max-Stable Process Model Smith, Schlater Dan Geometrik Gaussian Untuk Prediksi Curah Hujan Ekstrem di Jawa Tengah
36	Dr. Dra. Susiana Purwantisari, M.Si	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Potensi Pemanfaatan Plant Growth Promoting Rhizobacteria (PGPR) Indigenous Untuk Peningkatan Produksi Kentang Di Dataran Medium Dalam Mendukung Pertanian Berkelanjutan
37	Dr. Rahmat Gernowo, MSi.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Rancang Bangun Detektor Gerak Turbulensi untuk studi Identifikasi Anomali Atmosfer sebagai mitigasi bencana alam
38	Dr. Aris Puji Widodo, MT.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Rancang Bangun Internet of Things (IoT) untuk Monitoring Ketinggian Air Sungai Sebagai Alat Peringatan Dini dan Mitigasi Bencana Banjir
39	HERI SUGITO, S.Si., M.Sc	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Rancang Bangun Sistem Mekanik Polarisator Pada Alat Elektrooptik Untuk Evaluasi Kandungan Lemak Babi Pada Minyak Sawit
40	Drs. Gunawan, M.Si., Ph.D.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	SINTESIS FERRAT SECARA ELEKTROKIMIA PADA BASA EKSTEM DAN APLIKASINYA SEBAGAI PENGHILANG ZAT WARNA, DESTRUKSI ANTIBIOTIK DAN ELEKTROLIT BATERAI SUPER BESI
41	Satriyo Adhy, S.Si, M.T	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Smart Home Sebagai Wadah Pengelolaan Energi Rumah Tangga Berbasis IoT
42	Dr. Tyas Rini Saraswati, M.Kes	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Turmeric Gummy Candy sebagai Pangan Fungsional dan Pengaruhnya Terhadap Struktur Mikroanatomi Saluran Pencernaan dan Metabolisme Nutrient
43	Dr. Ir. R. Siti Rukayah, M.T.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Cultural Village dan Bangunan Kuno di Sepanjang Pesisir Semarang sebagai alat ukur Variasi Kedalaman Rob dan Amblesan Tanah Guna menemukan Model Konservasi bangunan Cagar Budaya Pesisir

NO	NAMA KETUA	SKEMA	JUDUL PENELITIAN
44	Dr. Adian Fatchur Rochim, ST, MT	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Desain dan Implementasi Kerangka Kerja ISO 31000 pada Penyusunan Rencana Manajemen Resiko pada Standar Indikator Kerja IAPS 4.0 Menggunakan CI 3.0 Berbasis pada Metode Pembelajaran OBE
45	Dr. Ling. SRI SUMIYATI, ST, MSi., IPM.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Implementasi Program Bank Sampah Dalam Mewujudkan Pengelolaan Sampah Berkelanjutan Menuju Green Campus di Universitas Diponegoro
46	Dr. Mussadun, ST., M.Si.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Meningkatkan Ketahanan Wilayah Pesisir Utara Jawa Tengah Terhadap Bencana Banjir Berdasarkan Perspektif Social-Ecological-Technological Systems (SETS)
47	Ferry Hermawan, S.T, M.T, Ph.D.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	MODEL BELANJA ONLINE GROCERIES PADA KONDISI PANDEMIC DAN PREDIKSI PASCA PANDEMIC COVID-19: STUDI EFEKTIFITAS DAN PERAN PASAR TRADISIONAL INDONESIA
48	Dr. Ir. Ragil Haryanto, MSP	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	MODEL KOPERASI LAHAN SEBAGAI IMPELMANTASI RDTRK SUNGAI SELAN, KABUPATEN BANGKA TENGAH, DI PULAU BANGKA-BELITUNG
49	Dr. Anita Ratnasari Rakhmatulloh S.T M.T	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Model Pergerakan Pengguna Jalur Pejalan Kaki di Sepanjang Koridor BRT Trans Semarang Pasca Pandemi Covid 19
50	Dr. -Ing. SANTY PAULLA DEWI S.T., M.T.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	PEMETAAN KERENTANAN FISIK DAN SOSIAL KAWASAN RAWAN LONGSOR PESISIR KOTA SEMARANG SEBAGAI PRIORITAS IMPLEMENTASI PENDEKATAN VEGETATIF
51	DIAN AGUS WIDIARSO, ST, MT	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	PENGARUH PERUBAHAN SIFAT KETEKNIKAN LEMPUNG UNTUK MENGURANGI KERENTANAN AKIBAT BENCANA BANJIR PASANG DI KOTA SEMARANG, JAWA TENGAH
52	Munawar Agus Riyadi, ST., MT., Ph.D.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	PENGEMBANGAN KLASIFIKASI SINYAL ELECTROENCEPHALOGRAPH (EEG) UNTUK ALAT BANTU MOBILITAS DIFABEL
53	Joga Dharma Setiawan, B.Sc., M.Sc., Ph.D	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Pengembangan Wearable Robot Berbasis Single Channel Electroencephalography (EEG) Sensor
54	Dr. Naniek Utami Handayani, S.Si., MT	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Penyusunan Blue Print Public Privat Partnership dalam Kolaborasi Manajemen Logistik Bencana di Wilayah Rawan Bencana Erupsi Gunung Merapi Kabupaten Sleman
55	Hadha Afrisal, S.T., M.Sc.	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Rancang-Bangun Tele-Operated Bionic Arm sebagai Handling System untuk Material Infeksius di Lingkungan Medis
56	Fahmi Arifan, ST, M.Eng	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	STUDI PEMBUATAN BIOGAS DARI LIMBAH KULIT NANAS DENGAN METODE ANAEROBIC CO-DIGESTION MENGGUNAKAN PROSES SEMI KONTINYU
57	Prof. Augusty Tae Ferdinand, DBA	Riset Publikasi Internasional (RPI)	A study on Micro Market Orientation and Innovation in enhancing marketing performance
58	Dra. Amie Kusumawardhani M.Sc., Ph.D.	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Building a Market-Based Breakthrough Innovations Model to improve Marketing Performance (A Perspective of Resources Advantages Theory of Competition)

NO	NAMA KETUA	SKEMA	JUDUL PENELITIAN
59	Darwanto, S.E., M.Si., M.Sy.	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Strengthening Governance of Islamic Banking Institutions in Fulfilling The Maqashid Sharia Values Through Measuring The Maqashid Sharia Index
60	Dr. Nur Cahyonowati, S.E., Akt., M.Si.	Riset Publikasi Internasional (RPI)	The Moderating Effect of Social Norms on Deterrence Factors and Tax Complianceâ€™s Relationship
61	Heriyanto, Ph.D	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Institutional Repositories in Indonesian Universities: Status, Progress, and Challenges
62	Dr. Etika Ratna Noer, S.Gz.,M.Si	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Gut Hormones Profile Among Healthy, Obese and Diabetic Subjects During Ramadan Fasting
63	Dr. Meidiana Dwidiyanti, S.Kp., MSc	Riset Publikasi Internasional (RPI)	NURSING INTERVENTION DEVELOPMENT IN MANAGEMENT OF VIOLENCE BEHAVIORS IN PSYCHIATRIC HOSPITAL AND COMMUNITY
64	Dr. Bagoes Widjanarko, dr, MPH, MA	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Psychosocial Competencies Improvement to Prevent Risky Behavior on Reproductive Health in Semarang
65	Dr. Aninditia Sabdaningsih, S.Si., M.Si	Riset Publikasi Internasional (RPI)	BIOPROSPECTING OF PYOCYANIN ASSOCIATED WITH MANGROVE SEDIMENT AS A POTENTIAL INHIBITOR GROWTH OF MULTIDRUG-RESISTANT (MDR) Streptococcus pyogenes
66	Eko Susanto, S.Pi, M.Sc, Ph.D	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Evaluation of Marine Microalgae as Functional Ingredient for Reducing Metabolic Syndrome
67	Dr. Putut Har Riyadi, S.Pi., M.Si	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Hydrolyzate Evaluation Of Non-Shelled Small Crab Waste As Anti-Hypertensive Nutraceuticals (In Silico, In Vitro, In Vivo)
68	Ir. Retno Hartati, M.Sc.	Riset Publikasi Internasional (RPI)	THE POSSIBLE ROUTES OF MICROPLASTICS UPTAKE IN SEA CUCUMBER AMONG THE SOFT BOTTOM COASTAL COMMUNITIES IN DELTA WULAN, DEMAK
69	Dr.phil. Dian Veronika Sakti Kaloeti,S.Psi.,M.Psi.	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Development of Digital Mindfulness-based Compassionate Living (MBCL) for health care workers: Minimizing mental health problems raised by COVID-19
70	Dr. Hastaning Sakti, M.Kes, Psikolog	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Fostering Jovenile Offendersâ€™ Mental Health Through Resilience Rehabilitation Model
71	Prof. Dr. M. Cholid Djunaidi, S.Si., M.Si	Riset Publikasi Internasional (RPI)	HOLLOW FIBER IMPRINTED HEMODIALYSIS MEMBRANE BASED ON EUGENOL FOR HUMAN BLOOD FILTER
72	Dr. DI ASIH I MARUDDANI, S.Si., M.Si.	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Measuring the Worst Risk and Investment Performance of Second Liner Companies in Global Recession using Tail Value at Risk and Adjusted Tail Value at Risk
73	Yayuk Astuti, S.Si, Ph.D	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Physicochemical Properties, Electrical Conductivity and Photocatalytic Activity of Bismuth Oxide Prepared by Hydrothermal Method
74	Dr. Darjat, ST.,MT	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Development of a Current Collector with Silver Plated Copper Material and a SOFC Monitoring System Using an Electric Furnace

NO	NAMA KETUA	SKEMA	JUDUL PENELITIAN
75	Dr. Sulardjaka, ST., MT.	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Development of High Strength Water Hyacinth Composites
76	Syaiful, ST, MT, Ph.D	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Efficiency Boost of Concave Delta Winglet Vortex Generators in Enhancing Heat Transfer for Airflow through In-line Tubes
77	Prof. Ir. Didi Dwi Anggoro, M.Eng, Ph.D	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Glycerol Monostearate Synthesis from Glycerol and Stearic Acid Using Dealuminated Zeolite Y Catalyst: Thermodynamic and Kinetic Studies
78	Pof. Dr. Aries Susanty ST MT	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Impact of COVID-19 on supply chains of SMEs: measurement frameworks, business model management typology, and government policy interventions
79	Prof. Dr. Ir. A. Priharyoto Bayuseno, M.Sc	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Initial Study on Hydrothermal Synthesis of Hydroxyapatite Powder from Crab Shells for Biomaterial Product
80	Mochamad Arief Budihardjo ST., M.Eng.Sc, Ph.D	Riset Publikasi Internasional (RPI)	INVESTIGATION OF HOUSEHOLD HAZARDOUS AND TOXIC WASTE MANAGEMENT OF SEMARANG CITY
81	Dr. Purnawan Adi Wicaksono S.T, M.T	Riset Publikasi Internasional (RPI)	PRODUCTION PLANNING AND INVENTORY CONTROL UNDER EXCESS DEMAND IN POST-PANDEMIC RECOVERY SITUATIONS
82	Prof. Dr. Jamari, S.T., M.T.	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Struvite chemistry and modelling for recovery of nutrients and metals from the synthetic wastes water
83	Dr. ANANG WAHYU SEJATI, S.T, M.T	Riset Publikasi Internasional (RPI)	The Emergencies of Java: Contribution of Land Use Shifting to Java Flood 2021
84	Muchammad, ST., M.T.	Riset Publikasi Internasional (RPI)	Thermo-hydrodynamic Analysis Multistep Texture Effect on the Performance of Journal Bearings through Tribological Characteristics
85	Prof. Faisal, SE, M.Si, Ph.D	Riset Publikasi Internasional Bereputasi Tinggi (RPIBT)	Sustainability Development Goals Reporting: A Study of the Websites of Legal Entity State University (PTN-BH)
86	Adriyan Pramono, S.Gz.,M.Si., PhD	Riset Publikasi Internasional Bereputasi Tinggi (RPIBT)	Diet, nutrition and metabolic phenotype: a population-based cohort study (D-NUTRIMET Cohort Study) in Semarang city
87	Dr. Mada Triandala Sibero, S.Pi., M.Si	Riset Publikasi Internasional Bereputasi Tinggi (RPIBT)	NOVEL ANTIBIOTIC AGENTS FROM CORAL-ASSOCIATED MICROORGANISMS TO TREAT NOSOCOMIAL AND CO-INFECTIONS ON COVID-19 PATIENTS
88	Dr.Sc. Anindya Wirasatriya, S.T, M.Si, M.Sc	Riset Publikasi Internasional Bereputasi Tinggi (RPIBT)	The characteristics of extreme upwelling events in the seas of Alor Island, East Nusa Tenggara
89	Prof. Dr. Ir. Diah Permata Wijayanti, M.Sc	Riset Publikasi Internasional Bereputasi Tinggi (RPIBT)	The Impact of Microplastics on the Reproductive Biology of Corals Species of Java Sea, Indonesia
90	Prof. Dr. Ir. Retno Murwani, MSc. MAppSc.	Riset Publikasi Internasional Bereputasi Tinggi (RPIBT)	“Food Safety Data Analytics of Pesticide Use in Agricultural Strategic-Commodities”
91	Dyah Hesti Wardhani, ST, MT, PhD	Riset Publikasi Internasional Bereputasi Tinggi (RPIBT)	Glucomannan Amphiphiles Self-Assembly: Preparation and Characterizations

Semarang, 10 Maret 2021

NO	NAMA KETUA	SKEMA	JUDUL PENELITIAN
----	------------	-------	------------------

Ketua LPPM Undip

TTD

Prof.Dr. Jamari, S.T., M.T.
NIP.197403042000121001